
Morant señala que las mujeres son “minoría” en las carreras influyentes

EP MADRID

La ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant, advirtió de que las mujeres siguen “siendo minoría” en las carreras de Informática, Ingeniería y Tecnología, “donde están las profesiones más influyentes del futuro”.

Así lo manifestó ayer la ministra en el acto de apertura del curso académico 2022-2023 de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), donde aseguró que el Gobierno está “volcado en combatir esta desigualdad e incorporar el talento científico de las mujeres”.

Así, destacó que están desplegando “instrumentos transformadores” como la nueva Ley de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación para “favorecer una igualdad real” en el sistema de la I+D+i. ●